



Un momento del seminario celebrado ayer. :: ALMEIDA

## NUEVA POLÍTICA FRENTE AL TERRORISMO

Expertos de universidades internacionales visitan la Usal para debatir la nueva política criminal frente al delito de terrorismo en el seminario 'El terrorismo en la actualidad. Un nuevo enfoque político-criminal. A lo largo de ayer y hoy analizan aspectos como la financiación del terrorismo, los servicios de inteligencia y contraterrorismo, las penas y medidas de seguridad y la normativa de la Unión Europea.